

市民および滞在者の皆様へ

国の緊急事態宣言が、5月末まで延長されました。

厳しい状況下で日々、ウイルスの感染拡大防止に奮闘いただいている医療・福祉等の関係者、保育や小売スーパー・物流・公共交通機関など、市民生活を支えてくださっているすべての関係者の皆様に、あらためて心より感謝申し上げます。また、市民および事業者の皆様におかれましても、感染拡大防止のため、不要不急の外出・移動の自粛や、休業等の要請にご協力いただき、ありがとうございます。

湖西市では、現時点において感染者は確認されていませんが、新型コロナウイルスとの戦いは長期に亘ることを覚悟し、国から新しい生活様式なども示されています。引き続き、いわゆる「3つの密（密閉・密集・密接）」を避け、感染予防に努めつつ、他方では学校や各種施設の再開など、社会経済活動の再開に向けても、同時に進めていかなければなりません。今後も国や県などと連携し、情報収集及び迅速な発信を行い、地域の実情に応じ、必要な対応策を実施してまいります。

皆様方におかれましては、引き続き、こまめな手洗いや消毒、咳エチケット、行動記録表の活用など、感染拡大防止に努めていただき、一日も早く、安心した日常生活、活気ある社会経済活動が再開できるよう、改めて一人ひとりのご協力をお願いいたします。

令和2年5月5日
湖西市長 影山剛士